

Este próximo lunes día 15 de junio se inaugurará a las 20 horas la exposición de carteles “Miguel Hernández. Viento del Pueblo” en la sede del Ateneo Socio-Cultural Viento del Pueblo (calle del Río, 8, bajo, junto a la Universidad Miguel Hernández-Campus de Las Salesas). La muestra podrá contemplarse hasta el 21 de julio.

El acto está organizado por el Ateneo Socio-Cultural Viento del Pueblo y la Fundación Obrera de Investigación y Cultura, así como por la Fundación Cultural Miguel Hernández, depositaria de la exposición, y el Centro Cultural Pablo de la Torriente Brau, entidad organizadora de la misma, realizada a partir de doce carteles de otros tantos artistas cubanos (Ángel Alonso, Eduardo García, Orlando García, Katia Hernández, Eduardo Moltó, Giselle Monzón, Rafael Morante, Fabián Muñoz, Kelly Núñez, Enrique Smith, Rafael Villares Orellana y Héctor Villaverde), bajo la convocatoria del verso que da título al poemario “Viento del Pueblo”, en el que el poeta oriolano homenajeó a su amigo el cubano Pablo de la Torriente Brau. La muestra representa un puente de fraternidad entre el pueblo cubano y el español.

